

2024-11-14

Ludoteca Cívica del IECM enseña conceptos cívicos y de democracia

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://dereporteros.com/2024/11/14/borrador-automatico-2ludoteca-civica-del-iecm-ensena-conceptos-civicos-y-de-democracia/>

Alrededor de 10 mil personas, entre alumnado, docentes, madres y padres de familia, así como funcionariado de diversas dependencias, han participado este año en las actividades en materia de educación cívica y de construcción de la democracia impartidas por la Ludoteca Cívica (Luci) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Entre el 1 de enero y el 14 de octubre de 2024, la Luci realizó 156 intervenciones educativas, a través de juegos, actividades y representaciones teatrales que abordan temas como la importancia del diálogo y la participación, las características de un ambiente escolar democrático o la diferencia entre valores y contravalores de la democracia. Las actividades de la Luci se inscriben en el Programa de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía 2024 del IECM, que busca priorizar el trabajo con docentes, por considerar que son agentes sociales potencialmente replicadores de prácticas democráticas y facilitadores de ambientes de convivencia donde se expresen los valores de la democracia. Entre las intervenciones de la Luci, destacan los 21 talleres especiales realizados en centros penitenciarios de la Ciudad de México donde se atendió a 2301 personas en prisión preventiva, además de las efectuadas con personal del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, la Secretaría de Educación Pública, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, entre otros. Además, durante este periodo se han ofrecido 103 intervenciones en 33 centros educativos con alumnado de primarias, secundarias, nivel medio superior y universidades donde se atendió a 6 287 estudiantes. Las personas adolescentes de 12 a 17 años fueron quienes más acudieron a las intervenciones educativas, con 5 145 asistentes, seguidas de personas adultas de 30 a 64 años, con 3 374 participantes.